
令和６年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月２日（月） 

 

① 2 0 番  松 本 佳 栄 議 員 (9 時 45 分) 

１ 令和７年度当初予算編成について 

（1）当初予算編成方針について 

（2）市税収入の見込みと財政運営について 

２ 避難所の環境整備について 

３ 子育て世代への支援について 

（1）児童手当の改正について 

（2）地域子育て相談機関の設置について 

４ 「幸齢者」のための取組について 

（1）認知症施策について 

（2）認知症基本法について 

 

② 1 6 番  宗  文 代 議 員 (10 時 50 分) 

１ 食品ロス削減の推進について 

２ 子育て支援について 

（1）不育症について 

（2）低出生体重児について 

（3）保育ソーシャルワークについて 

３ 災害時の衛生環境の整備について 

 

③ 7 番  横 田 雅 史 議 員 (13時) 

１ 安全で快適な自転車利用環境について 

（1）自転車活用推進計画について 

（2）道路の維持管理について 

（3）自転車の交通安全について 

２ 学校風土の見える化について 

 

④ 9 番  伊 藤 康 伸 議 員 (13 時 30 分) 

１ 能登半島地震から見えた課題について 

 ２ 旧種鶏場跡地の活用について 

３ 犯罪抑止モデル地区事業について 

  

⑤ 2 6 番  松 尾 学 樹 議 員 (14 時 5 分) 

１ 旧北部学校給食共同調理場跡地の活用

について 

２ 平和への取組について 

（1）戦後８０年安城市平和祈念式典について 

（2）平和都市宣言について 

３ 庁舎整備基本構想の進捗状況について 

 

⑥ 1 1 番  宮 﨑 千 春 議 員 (14 時 40 分) 

 １ 自主防災組織の防災訓練について 

２ 庁舎内の不審者侵入対策について 

３ 子どもの読書活動の推進について 

４ 小中学校の特別支援学級について 

（1）増加要因について 

（2）課題について 

（3）今後の方針について 

５ 多文化共生の取組について 

 

⑦ 12 番  石 川 い く こ 議 員 (15 時 45 分) 

１ シン・シティプロモーションについて 

（1）ふるさと納税について 

（2）ＳＨＯＷ-ＷＡについて 

（3）新美南吉の資料について 

２ アンフォーレの賑わい創出について 

３ 災害時におけるペット避難について 

 

⑧ 6 番  す ば 康 貴 議 員 (16 時 50 分) 

１ 安城市の行財政運営について 

（1）令和７年度の歳入見込みについて 

（2）ふるさと納税について 

（3）行政改革について 

（4）事務事業総点検について 

（5）デジタル化について 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 



令和６年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月３日（火） 

 

⑨ 2 番  野 場 華 世 議 員 (9 時 45 分) 

１ 車を運転できない人の移動支援について 

（1）高齢者の移動支援について 

（2）地域による移動支援の格差について 

（3）傷病者などの移動支援について 

２ 家康につながる安城松平家の歴史事業

について 

（1）安城松平４家と「松平シンポジウム」

について 

（2）上山城（山形県）城主の藤井松平家に

ついて 

（3）歴史博物館の常設展改修について 

 ３ 新安城駅周辺のまちづくりについて 

 （1）新安城駅の連続立体交差事業の調査に

ついて 

 

⑩ 2 1 番  石 川  翼 議 員 (10 時 50 分) 

１ 詐欺について 

２ 防犯灯の設置増設について 

（1）犯罪発生件数について 

（2）設置基数について 

３ 土木要望について 

（1）小中学校からの要望について 

（2）要望の優先順位について 

（3）町内会からの要望について 

 

⑪ 2 8 番  神 谷 清 隆 議 員 (13 時) 

１ 教育問題について 

（1）不登校要因について 

（2）全国学力・学習状況調査について 

 （3）全国学力・学習状況調査のオンライン

化について 

２ こども家庭庁について 

（1）「小１の壁」について 

（2）日本版ＤＢＳについて 

３ 福祉について 

（1）介護認定について 

（2）児童虐待について 

 

⑫ 1 0 番  大 見  学 議 員 (13 時 30 分) 

１ 都市計画道路安城新田線について 

２ がん検診受診率向上策について 

３ 犯罪被害者等支援について 

 

 

⑬ 3 番  竹 内 稜 人 議 員 (14 時 5 分) 

１ コミュニティ・スクールについて 

（1）事業進捗について 

（2）今後の小中学校への展開について 

 （3）持続可能な未来を描くロードマップに

ついて 

２ 生き抜く力を育むキャリア教育について

（1）キャリア教育の定義と意義について 

（2）キャリア教育の具体的取組について 

 

⑭ 2 5 番  鈴 木  浩 議 員 (14 時 35 分) 

１ あんくるバスについて 

（1）あんくるバスの利用者数について 

（2）増便について 

（3）将来のあんくるバスについて 

２ 環境クリーンセンターについて 

（1）ごみの搬入状況と渋滞対策等について 

（2）拡張予定地の活用方法について 

３ 城ヶ入町本郷交差点について 

（1）概略設計などの検討結果について 

 

⑮ 2 2 番  白 山 松 美 議 員 (15 時 10 分) 

１ 多文化共生について 

（1）文化の違いについて 

（2）多文化と異文化について 

（3）川口市の事例を他山の石とすることにつ

いて 

（4）外国人の生活保護について 

（5）多文化共生プランについて 

 

⑯ 1 4 番  森 下 祥 子 議 員 (16 時 15 分) 

１ 次世代につなぐ平和への取組 

（1）平和への思い 

（2）非核平和都市宣言 

（3）戦後８０年の取組 

（4）戦争遺跡の保存と活用 

２ 自衛官の募集事務 

３ 街にみどりを増やす取組 

４ 公園のトイレ 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 


